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9月17日（日）にSUN会館3F大会議室にてスズキ労連第52回定期大会を
開催し、すべての議案・報告が承認されました。
大会は、武藤会長の執行部代表挨拶の後、報告承認事項・議件を提案し、
いずれも満場一致で可決しました。参加者の皆さんのご協力により滞り
なく開催することができました。決定した議案に基づき1年間の活動を
推進してまいります。引き続き皆様のご理解とご協力をよろしくお願い
いたします。

全ての議案が可決！全ての議案が可決！第52回定期大会第52回定期大会

大会会場風景

議長団　左：片桐　雅美（スズキ労組浜松支部）
　　　　右：漆原　慎一（岐阜スズキ労組）

一致団結！みんなでチャレンジ明るい未来
第52・53期大会スローガン

【参加者】
　代議員155名（男性125名、女性30名）
　委任状 1名
　執行部34名　会計監査2名　書記2名

【報告承認事項】 
　1）第51期活動経過報告
　2）第51会計決算報告
　3）第51会計監査報告

【議　件】
　1）規程改定の件
　2）52期・53期役員定数・役員選挙の件
　3）運動方針（案）の件
　4）52期予算（案）の件
　5）顧問委嘱の件

【各種委員】☆印は各委員長（敬称略）
◎資格審査委員：4名
　☆中尾　修平 〈スズキ労連中執〉
　　玉川　武宏 〈スズキ労組磐田支部〉
　　松本　雄次 〈平岡ボデー労組〉
　　酒井　真友子 〈スズキファイナンス労組〉
◎議事運営委員：4名
　☆宮　香緒里 〈スズキ労連中執〉
　　稲垣　仁司 〈スズキ部品製造労組〉
　　鈴木　健太郎 〈ベルソニカ労組〉
　　鈴木　輝樹 〈スズキ部品秋田労組〉
◎議長団：2名
　　片桐　雅美 〈スズキ労組浜松支部〉
　　漆原　慎一 〈岐阜スズキ労組〉
◎書記：2名
　　井上　紘平 〈スズキ販売労組〉
　　大久保　恵子 〈スズキ労連〉



スズキ労連　武藤会長あいさつ（要旨）
スズキ労連  武藤会長

こうした取り組みと成果を単年で終わらせる

ことなく、継続することによって実質賃金を維

持・向上させていけるよう労働組合として取り

組みを継続していかなければなりません。

また、そのためにはすべての組合員が回答内

容に見合った成果が発揮できるよう、業務の見

直し生産性向上について労使でしっかり進めて

いく必要があります。労働組合としてその責任

を重く受け止め「一人ひとりが自分事として課題

解決のために行動し、職場を強くし、稼ぐ力に

繋げる」その覚悟を持って今後の行動に繋げてい

かなければならないと考えます。

2. 政治への対応
本年4月の統一地方選挙では、静岡県内労組は

もちろんのこと全国それぞれの市町においても

各地協が推薦する候補者の当選にむけ、組合役

員が主体となり組織強化活動に取り組んで頂い

たと思います。

よく言われる言葉ですが、日本の社会におい

て、人々の認識の如何にかかわらず政治は私た

ちの生活やビジネスと密着し、政治、行政の影

響を受けて社会生活を送っています。

先の国政選挙、統一地方選挙でも労働組合と

しての政治活動はコロナ禍で活動が制約される

部分も多く、充分なコミュニケーションが取れ

なかったという課題が残りました。それらを含

め充分に検証し、webの活用やSNSを使った情

報発信など政治情勢の変化や組合員の働き方の

変化に対応した効果的な組織強化活動となるよ

う早い段階から検討を進めて参りたいと思いま

す。

3. 職場風土とコミュニケーション
私たち労働組合が活動するにあたりその原点

は職場の声にあります。スズキ労連では、2018

年より毎年4月～ 5月にかけて全組合員を対象に

組合員意識調査を実施してまいりました。6回目

の調査結果の一例ですが、コミュニケーション・

モチベーションの分野の設問項目で変化が見ら

れました。

「発言の自由」についてです。これまでの調査

実施以降最も高い値となり職場内のコミュニケ

ーションに改善が見られ、職場の「心理的安全性」

を実感している様子が見てとれる結果となりま

した。

これまでコロナ禍でコミュニケーションが取

りづらくなっていることもあり組合員自身の将

来不安などコロナが大きく回答結果に影響して

いたと思います。引き続き、職場での管理職と

支部委員、職場委員による労使懇談会あるいは

労使協などの労働組合活動を通じて、より一層

職場内でのコミュニケーションを活性化できる

よう取り組みを実施し「誰でも自由に意見が述べ

られる」そんな職場風土を目指していきましょ

う。

最後に
本日退任される役員が14名いらっしゃいます。

これまでの活動に心から感謝申し上げ後ほど退

任役員表彰ならびに代表者からご挨拶を頂く予

定となっておりますのでよろしくお願い致しま

す。

以上、本日ご参加の皆さんのご支援とご協力

を重ねてお願い申し上げ、執行部を代表しての

挨拶と致します。ありがとうございました。

日頃よりスズキ労連の

活動に対しご理解とご協

力さらには地域での積極

的な活動参加を頂いてお

りますことに執行部を代

表して感謝申し上げます。

さて、本日の大会は51期1年間の活動を検証す

るとともに向こう二年間の運動方針、役員体制

を審議頂き具体的な取り組みのスタートを切る

大会です。心ひとつに実りある大会となります

ようよろしくお願いいたします。

そして本日第52回大会は、4年ぶりの完全参集

での大会となりました。

2019年以降の大会は、コロナが完全に収束し

ない環境が続く中でWEB併用且つ時間を短縮し

ての開催が続いておりました。ここSUN会館の3

階フロアー全部を使用しての大会は、壇上から

見渡してみても座席を埋めるのは久ぶりの光景

で大変うれしく思います。あらためて出席への

ご協力に感謝申し上げます。

とはいうものの、お盆明けから新型コロナの

感染が緩やかに増加傾向にあります。また、イ

ンフルエンザと診断される割合も増えているよ

うですので引き続き基本的な感染対策と自己防

衛を行っていただくようよろしくお願いいたし

ます。

去る4月の統一地方選挙では、私たちスズキ労

連の代表として田口　章が静岡県議会議員とし

て4期目の当選を果たしまた、自動車総連として

全国の中でも重点選挙区として指定され取り組

みを進めてきました。

浜松市議会議員岩田　くにやすも2期目の当選

を果たすことができました。加盟組合の組合役

員をはじめ多くの皆様にご協力を頂きましたこ

と、改めて感謝申し上げます。

社会経済・産業の現状認識
さて、スズキグループを取り巻く環境につい

てあらためて共有しておきたいと思います。

売上高は1兆2089億円、第1四半期としては過

去最高を記録しています。

営業利益においても第1四半期としては過去2

位の998億円となりました。第1四半期の結果期

初からの経営環境の変化などを踏まえて、通期

の予想を売上高5兆円、営業利益3600億円と上方

修正しています。

数字だけ見れば良い状況に見えますが、実際

の状況としてはそれほど甘くない状況だと経営

側は判断しております。

半導体不足や部品調達難については解消傾向

にあるものの、今後も影響に不透明さが残るこ

とから供給体制の正常化に向けた取り組みが喫

緊の課題であると共に、エネルギー価格や原材

料費の高騰、労務費の上昇など増加したコスト

上昇分を適正に価格転嫁していく必要がありま

す。

向こう二年間の活動について、私の認識を3点

申し上げます。

1. 2023春闘
2023春闘は賃金の社会的な関心の高まりや物

価上昇などの特殊要因も重なり、スズキ労連全

体の賃上げ額の平均は11,208円と、昨年を5,000

円以上上回るここ数年にない大幅な賃上げを実

現する結果となり、これは自動車総連加盟組合

1,100余りの組合の平均も大きく上回る結果とな

りました。

はじめに
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1）スズキ労連 規程改定の件
山本副会長

2）第52・53期役員定数・
役員選挙の件　嶋副会長

3）第51期活動経過報告
金子 事務局長

濱口誠 参議院議員 榛葉賀津也 参議院議員自動車総連 金子会長 礒﨑哲史 参議院議員

5）第51期会計監査報告
梶谷 会計監査人

2）顧問委嘱の件
松浦 会長代行

4）第51期会計決算報告
中野 副事務局長

1）スズキ労連　規程改定の件（提案者：山本副会長） 挙手にて採決　　満場一致で可決
〈質疑〉
Q：

A：

2）第52・53期役員定数・役員選挙の件 （提案者：嶋副会長） 

挙手にて採決　　満場一致で可決
3）第51期活動経過報告（提案者：金子事務局長）　　
　拍手で承認
4）第51期会計決算報告（提案者：中野副事務局長）　　
　拍手で承認
5）第51期会計監査報告（提案者：梶谷会計監査人）　　
　拍手で承認
6）第52・53期運動方針（提案者：金子事務局長）　　
挙手にて採決　　満場一致で可決
〈質疑〉
Q：

A：

1）第52期予算（案）の件　（提案者：中野 副事務局長）

挙手にて採決　　満場一致で可決
2）顧問委嘱の件（提案者：松浦会長代行）　
　拍手で承認
　○スズキ労連 政治顧問 田口　　章　静岡県議会議員　
 岩田　邦泰　浜松市議会議員
　○スズキ労連 特別顧問 古川　正明　労働金庫連合会 副理事長

スズキ労組　浜松支部　奥野勝 代議員
旅費規程の改訂についての質問です。条文が日当を支給するとだけあってその下の表
が削除されました。これが実情に即した内容になるということだが、もう少し詳しい
説明をしてほしい。

スズキ労組　大須賀支部　森田昌樹代　代議員
文体活動についてです。労連独自と記載があるが、全国の組合員に広く参加していただきたいところもある
ので、是非労連独自のWEBを使ったゲーム・レクリエーションを検討いただきたい。

貴重なご意見ありがとうございます。スズキ労連の制度に文体活動助成金がありますのでそれぞれの組合で
有効活用していただきたい。また、スズキ労連として環境整備等が必要なものがあれば中央執行委員会に諮
って進めて参ります。

ご質問ありがとうございます。組合役員が、海外出張する場合は、場所、日程、金額など、
スズキ労連の中央執行委員会に諮り確認することになっています。表は削除していま
すが、都度中央執行委員会で決めていくということです。

議　件

報告承認事項

ご来賓挨拶

1）役員辞任の件（提案者：金子事務局長）　　拍手で承認



スズキ労連の発展にご尽力いただき、今回の大会を以って退任される役員の方々に対し、そのご功労に感謝と敬意
を込めてここに表彰致します。

スズキ労連 退任役員表彰

氏　　名：池冨　彰〈出身組合：スズキ労働組合〉
役員期間：第33期～第51期（2004.9～2023.6）
役　　職：中央執行委員6年、副会長1年、
　　　　　上部団体派遣役員12年　計19年

氏　　名：松浦　信司〈出身組合：スズキ労働組合〉
役員期間：第40期～第51期（2011.9～2023.9）
役　　職：中央執行委員3年、
　　　　　副会長9年（内、会長代行7年）　計12年

氏　　名：鈴木　将人〈出身組合：スズキ販売労働組合〉
役員期間：第45期～第51期（2016.9～2023.9）
役　　職：中央執行委員5年、副事務局長2年　計7年

氏　　名：中野　雄一〈出身組合：スズキ労働組合〉
役員期間：第41期～第51期（2012.9～2023.9）
役　　職：上部団体派遣役員5年、中央執行委員2年、
　　　　　副事務局長4年　計11年

氏　　名：中島　大輔〈出身組合：スニック労働組合〉
役員期間：第41期～第51期（2012.9～2023.9）
役　　職：中央執行委員11年

氏　　名：杉本　貴俊〈出身組合：スズキファイナンス労働組合〉
役員期間：第42期～第51期（2013.9～2023.9）
役　　職：中央執行委員10年

氏　　名：笠原　裕次郎〈出身組合：スズキ労働組合〉
役員期間：第43期～第51期（2014.9～2023.9）
役　　職：中央執行委員9年

永年特別表彰

氏　　名：江川　佳子〈出身組合：スズキ労働組合〉
役員期間：第46期～第51期（2017.9～2023.9）
役　　職：上部団体派遣役員6年

永年功労表彰

氏　　名：鈴木　啓太〈出身組合：ベルソニカ労働組合〉
役員期間：第50期～第51期（2021.9～2023.9）
役　　職：副事務局長2年

氏　　名：梅崎　真実〈出身組合：スズキ販売労働組合〉
役員期間：第48期～第51期（2019.9～2023.9）
役　　職：中央執行委員4年

氏　　名：松田　俊一〈出身組合：スズキ販売労働組合〉
役員期間：第50期～第51期（2021.9～2023.9）
役　　職：中央執行委員2年

氏　　名：中尾　修平〈出身組合：スズキ納整労働組合〉
役員期間：第50期～第51期（2021.9～2023.9）
役　　職：中央執行委員2年

氏　　名：中山　雅章〈出身組合：スズキ労働組合〉
役員期間：第50期～第51期（2021.9～2023.9）
役　　職：中央執行委員2年

氏　　名：梅﨑　優子〈出身組合：スズキ輸送梱包労働組合〉
役員期間：第50期～第51期（2021.9～2023.9）
役　　職：特別執行委員2年

功労表彰
永年功労表彰

武藤会長と退任役員の皆さん
ありがとうございました。お疲れ様でした。



会長（非専従）

副会長（非専従）

事務局長（専従）

副事務局長
（専従）

中央執行委員
（非専従）

［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。
［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。
［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。

編集部　〒432-8062 浜松市南区増楽町20
TEL.053-447-3079　FAX.053-489-5523
e-mail : jimbo@suzuki-union.or.jp

◇スズキ労連ホームページ◇
http://saw.gogo.tc/
＊スズキ労連の福利厚生・
  スズキ労連機関紙
共通パスワード… saw2007

スズキ労連

労働相談
窓口
労働相談
窓口

どんなことでもOK!
お気軽にご相談下さい。

＊月～金 9：00～18：00

相談無料・秘密厳守

こんな時にはお電話を!

仕事、職場、労働条件、コン
プライアンス、人間関係、
私生活・・・
悩みはいろいろあるけれど、
職場ではちょっと相談しにく
いなぁ。

0120-500-073

【編集後記】
4年ぶりに完全参集での大会となりました。Webに慣れてはきましたが、やはりリアルが良いです。実際に多くの方とお会いするこ

とができて大変うれしく感じました。コロナが消滅したわけではなく、まだ安心することはできませんが、これからいろいろなイベ
ントで皆さんにお会いして、ミュニケーションを取っていけると良いなと感じました。　じんじん

スズキ労連 第52・53期 役員一覧

武藤　憲司 スズキ労組
山本　　満 スズキ部品製造労組
嶋　　将吾 ベルソニカ労組
野呂　隆史 スズキ販売労組
渡部　　豪 スズキ労組
金子　孝枝 スズキ労組
久保田　圭一（新） スズキ部品製造労組
神保　昌世（新） スズキ販売労組
佐々木　勇人（新） スズキ労組
中尾　真介 平岡ボデー労組
伊藤　真将 スズキ輸送梱包労組
嶋田　　満 スズキ部品秋田労組
渡邊　恭弘（新） スニック労組
工藤　健一 小楠金属・熱処理労組
沼田　一幸 スズキ部品富山労組
佐藤　　統 スズキ新潟販売労組
舟橋　佑治 岐阜スズキ労組

役　職 氏　名 出身労組 役　職 氏　名 出身労組
山口　　健 スズキ販売労組
嶋津　友加里（新） スズキ販売労組
山田　直幸（新） スズキ販売労組
坪田　正彰（新） スズキ納整労組
伊藤　洋基（新） スズキファイナンス労組
神谷　弘樹（新） スズキ労組
白井　晴行 スズキ労組
飯尾　能将 スズキ労組
宮　香緒里 スズキ労組
石幡　進之介（新） スズキ労組
春田　雄一 スズキ労組
渡邉　浩司（新） スズキ労組
深谷　貴子（新） 平岡ボデー労組
鈴木　さや香（新） スニック労組
金原　加奈（新） スズキ販売労組
梶谷　成美 スズキファイナンス労組

中央執行委員
（非専従）

上部組織派遣役員
（専従）

特別執行委員
（非専従）

会計監査人
（非専従）

スズキ労連 第52・53期役員


